
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『プログラミング教育先行実践研究発表会』 
１２月６日､石狩市立紅南小学校様に、メーカー案内役としていってまいりました。 

今日話題になっている プログラミング教育 について、学校の先生たちがどの 

ように教育とモノを絡めていくのかを、発表をするような内容でした。 

まだまだプログラミング教育というと、仰々しく感じるかもしれませんが、実際に 

プログラミングをするということはなく、最も重要なのはプログラミング的思考を 

養うことが、現場で求められているということでした。では、このプログラミング的 

思考とは何でしょうか？例えるならば「物事を順序通りにこなしていく」ということ 

になるかと思います。三角形を書くにはどのように書いたらいいですか？ や、どの 

ような手順でゴールにたどり着くのか？ などこういったこともプログラミング教育の題材へとなりえます。こういった内容を

実際の授業風景を見ながら実際の現場でのプログラミング教材の活かし方を先生方は考えていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

このような場に参加できたことはとても私として、勉強になりました。そして、もっとお困りごとに協力できればと考えてお

ります。 

                   
 

 
 

新年明けましておめでとうございます 
 

 昭和３３年３月に(有)滝川紙文具店として産声をあげ、本年は６２年目の活動となりますが、これもひとえに

永らく御愛好を頂いております皆様方の厚く暖かいご支援の賜物と、紙面ではありますが深く感謝申し上げま

す。 

 

 昨年１年間は、皆様から必要とされる会社であり続けるために全社 

一丸となって活動・発信を心がけて参りましたが、果たして満足して 

頂けましたでしょうか。 

また、春以降、恵庭・北広島両市においてミニフェアの開催やバスを 

チャーターしての先例企業視察ツアー、秋の千歳オータムフェアなどを 

ご案内し多くのお客様に新製品や旬な商材を見て頂くことが出来ました 

こと、あらためてお礼申し上げます。 

 

年号も変わり時代のスピードも更に上がっておりますが、地方ならではの 

ご提案・ご提供を本年も行う予定でおります。働き方改革の推進における生産性向上のためのツールや仕組み、

また、この数年の自然の脅威に備えたリスク管理についてもご提案できる商材を準備しておりますので、普段の

営業マンによるご提案やフェアなどの場でご覧いただきご検討いただければ幸いです。 

 

また、更により多くの情報をお届け出来るよう新しい企画も現在検討しておりますので、ご案内差し上げた折

にはよろしくお願い致します。 

 

例年書いている事ではありますが、お客様起点で価値あるお役立ちとサービスの品質向上、アフターフォロー

に至るまでの責任を全うし、皆様から「やっぱりカミノさんだね」と言っていただけるように社員一同行動して

参りますので、2020年もより一層の御愛顧ならびにご指導ご鞭撻賜りますよう心からお願い申し上げます。 

 

代表取締役  神野 幹士  
 

＜ 営業部 ： 田名網 ＞ 



 

『 おくりもの 』 

12/20（金）に令和最初の忘年会＆送別会を行いました。 

まずは席決めのクジに始まり、景品抽選会、ビンゴ大会など親睦会役員の皆さんの思考を凝らした会でした。 

皆が楽しみなのは景品抽選会。お好みが当たるか当たらないか・・・。景品も親睦会役員の皆さんの工夫を凝らしていただき

ました。※私はご希望が当たりご満悦でした♡ 

送別ですが、当社に 8年在籍し、重要な戦力でもあった 高島卓也さんが 「夢に 

チャレンジしたい！」 との強い希望により 12月をもって退職しました。 

大学卒業後、社会人として失敗したこと、仲間に助けられたこと、そして何よりお客様 

に大きな力で育てていただいたこと等々、8年間の思い出話に花が咲きました。 

2020年は大きなイベント沢山の年になりますが、12月にはまたみんな元気で 

酔いしれたいと思います。さぁ~、がんばるぞ！  

『 ケガなく 青春を 』 

今回ご紹介するのは、先日社内で勉強会が開催されご紹介したいと思った体育館のメンテナンス剤です。 
 

平成２０年代後半、体育館の床板の一部が剥離し腹部等に刺さり重傷を負う等の事故が多数発生しました。 

平成２９年に文部科学省より「体育館の床板の剥離による不祥事故の防止について」の通知がされました。それによると、床

板が剥離する要因として、清掃時などにおける水分の吸収及びその乾燥の影響が考えられるとの理由から、体育館の水拭

き及び水分を含むワックス掛けはフローリング等の不具合が発生するとの観点から行うべきではないとなっています。 

そこで、ワックスや水拭きに代わるメンテナンス剤として「ＧＲＩＰ」が発売されました。ワックス 

等を使わずフローリングをメンテナンスするとなると、専門業者に委託。 

ウレタンを塗りなおすとかなりのコストがかかるようです。 

ご紹介するメンテナンス剤は、水分を一切使用しておらず、シックスクールにも配慮した製品 

で、グリップ力も回復するので、運動靴の「キュ、キュ」という音も復活するようです。 
 

怪我無く安全に使用、維持するためにお勧めしたい商品です。いつまでも運動靴の「キュ、キュ」という音が体育館に響き

ますように。 

『自家消費型太陽光発電の運転開始』 
社屋の屋根に設置した太陽電池モジュールと蓄電池ユニットによる地球環境にやさしい太陽光発電の運転を開始しました。 

近年、太陽光発電は売電目的で設置が大きく伸びてきましたが 

買取価格の下落により下火傾向となってきました。そこで注目を 

集めてきているのが、太陽光で発電した電気を自社(自宅)のみで 

使用する「自家消費型太陽光発電」です。  

値上がり傾向にある電力会社からの電気使用を抑え、電気料金 

の削減ができます。 

さらに、 

・再生エネルギー発電促進賦課金や基本料金の削減 

・蓄電池ユニット併用により停電時の自立電源の確保 

・CO2削減効果、省エネ法対策として有効活用 

・早期での投資回収が可能 

・発電量・電気量消費が一目でわかる表示ユニットで「電気の見える化」 

・太陽電池モジュール出力保証２５年、構成機器１５年保証など安心の長期保証制度 

など導入メリットが多くあります。 

皆さんもご存じのとおり、ＣＯＰ２５で話題の温室ガス削減量に寄与すると 

共にノーベル賞で話題のリチウムイオン電池を使用した蓄電池ユニットも 

地球環境にやさしい、世界最小・最軽量クラスを実現しています。 
 

これからは、エネルギーを作って、ためて、賢く使うがトレンドです。 

弊社で導入したのは、長州産業株式会社の太陽光発電システム「ソラトモ」です。 

             ＜ 営業部 ： 岡田 ＞ 

 

 

２０２０年 皆様にとって 
 

平和 で 幸せな 一年に なりますように 

 

発行元 ： (株)  カ ミ ノ 
TEL：0123-23-4255 / FAX：0123-24-1381 

E-mail ： kamino@kamino.co.jp 

ホームページ ： http://kamino.co.jp/ 
（カミノトピックスのバックナンバーもご覧いただけます） 

 

専用表示ユニットが多彩なパターンで分かりやすく表示 

 パネルは融雪機能付きなど 

豊富なラインナップ 

蓄電容量 6.5kWhの蓄電池ユニット 

＜ 営業部 ： 下畝 ＞ 

＜ 営業部 ： 小泉 ＞ 


